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Одному из крупнейших сельскохозяйственных предпри-
ятий района ООО «Урожай», что в селе Красное, более 
двадцати лет. Его история начинается со 2 апреля 1999 го-
да, когда Иван Васильевич Попов был назначен  сюда ген-
директором. В то время производство имело название ЗАО 
«Родина» и его необходимо было «поднимать с колен». Но-
вому руководителю удалось это сделать, и тогда многие 
сельские жители остались на своих рабочих местах. 

Сейчас ООО «Урожай» считается одним из лучших агропред-
приятий в нашем округе. Здесь работают более 80 человек. 

Среди них достаточно молодёжи. Об одном таком сотруднике и 
пойдёт речь. 

Анна Кутепова работает учётчиком-весовщиком в сельхозп-
редприятии «Урожай» более двух лет. Она местная, здесь учи-
лась в школе, сюда же и вернулась после окончания с красным 
дипломом Шебекинского техникума промышленности и транс-
порта. Некоторое время искала работу в городе, но все попытки 
не увенчались успехом. Потенциальные работодатели требова-
ли опыт работы, которого, увы, у девушки не было. Тогда Анна 
обратилась к Ивану Васильевичу Попову. Он принял её на рабо-
ту и во всём поддержал.

- Вначале мне, как и всем новичкам, было сложно. Главным 

своим учителем считаю агронома Андрея Григорьевича Моисе-
енко, который даёт советы по сей день, - рассказывает Анна. - Я 
выписываю путёвки водителям, начисляю зарплаты, делаю от-
чёты, отпускаю машины, веду документацию. Мне нравится моя 
работа. Здесь хороший, дружный коллектив, все для меня род-
ные. Моя мама работает в ООО «Урожай» более 20 лет, сейчас она 
селекционер-животновод.

У Анны пятидневная рабочая неделя, двухчасовой перерыв. 
К тому же её работа находится в двух шагах от дома. Всё рядом, 
что очень удобно.

Генеральный директор Иван Васильевич Попов всячески под-
держивает молодёжь. Даёт шанс многим. 

- Анну я знаю с раннего детства, она выросла на моих глазах. 
Она очень добросовестный работник. Никогда не было никаких 
нареканий. Она ответственная и трудолюбивая. Кто, если не мы, 
будем поддерживать молодёжь? 

Кутепова является членом профсоюзной организации ООО 
«Урожай», которую  возглавляет Раиса Николаевна Сухорукова. 
Активисты часто посещают различные мероприятия в Шебеки-
но и Белгороде. Анна никогда не стоит в стороне, всегда в чис-
ле первых. Неудивительно, она такая с детства. Раньше занима-
лась самбо на базе Красненской школы. А сейчас учится заочно 
в БелГУ, мечтает стать психологом.     

Юлия СВЕРЧКОВА   
Фото автора

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Дорогие читатели,  началась  досрочная подписка на газету «Красное знамя»
  на 2-е полугодие 2022 года. Она продлится до 31 марта.

Стоимость подписки - 748 рублей  20 копеек. 
 Для инвалидов 1 и 2 групп  - полугодовая подписка 661 рубль 92 копейки.  

Постарайтесь сэкономить свои деньги, после подписка станет дороже.
Для тех, кто самостоятельно получает газету в редакции, подписка 330 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты. 

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России 
 https://podpiska.pochta.ru/
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Благодарна руководителю

Шебекинские проекты –            
в числе победителей

Шебекинские общественные орга-
низации получат около одного милли-
она рублей на реализацию социаль-
но значимых проектов. Привлечение 
этих средств стало возможным благо-
даря победе в региональном конкур-
се по предоставлению субсидии на их 
реализацию.

В числе победителей – Шебекин-
ское местное отделение Белгородс-
кой региональной общественной ор-
ганизации волонтеров «ВМЕСТЕ» и 
Шебекинская местная общественная 
организация «Центр военно-патрио-
тического воспитания и подготовки 
граждан (молодёжи) к военной служ-
бе «Тактика».

Проект организации «Вместе» «Ту-
ристический велоклуб «31 километр» 
получил поддержку в сумме 482 262 
рубля. В его рамках планируется раз-
витие велотуризма в округе и созда-
ние туристического велоклуба для мо-
лодёжи.

Центр военно-патриотического 
воспитания «Тактика» в рамках сво-
ей деятельности планирует развивать 
поисковое движение - полевую и архи-
вную поисковую работу: проект «Под-
готовка и проведение учебно-поиско-
вой экспедиции «Школа поисковика». 
Этот проект получил поддержку в раз-
мере 499 319 рублей.

Общественный транспорт 
проходит ежедневную 
дезинфекцию

Санитарная обработка являет-
ся одним из действенных способов 
борьбы с распространением корона-
вируса.

Общественный транспорт в Шебе-
кинском городском округе подверга-
ется обязательной дезинфекции в ус-
ловиях продолжающейся пандемии. 
Об этом сообщила пресс-служба му-
ниципалитета.

Автобусы дезинфицируются перед 
выездом в рейсы. Каждый день на ли-
нии выходят более 70 единиц транс-
порта разной вместимости. Все они 
проходят регулярную санитарную об-
работку несколько раз в день. В те-
чение смены водители обрабатыва-
ют контактные поверхности: поручни, 
ручки, сиденья. В конце рабочего дня 
в автобусном парке проводится ком-
плексная обработка дезинфицирую-
щими средствами.

Для дезинфекции используется 
специальный раствор. Он содержит 
безопасное для человека количест-
во хлора.
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Встречаясь с главой Новотаволжанс-
кой территориальной администрации 
Сергеем Васильевичем Парикой, каж-
дый раз не перестаешь удивляться его 
энергичности и деловитости, проявля-
емой буквально во всём. Как первое 
ответственное лицо сельской влас-
ти, он никогда не ссылается в решении 
проблем на отсутствие возможностей, 
не лукавит при этом, а берётся за де-
ло и последовательно добивается пос-
тавленной цели. С присущей ему неуго-
монностью  руководитель постоянно 
в курсе всех дел, и чаяния людей зна-
ет не понаслышке. Он рассказал о де-
лах и вопросах, требующих постоянно-
го внимания. 

– Сергей Васильевич, что представ-
ляет собой сегодня ваша сельская тер-
ритория?

- В неё входят 5 населённых пунктов – 
сёла Архангельское, Коровино, Нехотеев-
ка, Новая Таволжанка и посёлок Шамино. 
Общая численность населения на данный 
момент более 6000 человек. Экономичес-
кий потенциал составляют крупные сель-
скохозяйственные предприятия: обособ-
ленное подразделение «Нежегольское» 
птицефабрики «Ново-Ездоцкая», птице-
фабрика «Шебекинская» БЗРК «Белгран-
корм», сельскохозяйственное заготови-
тельное предприятие, специализирую-
щееся на заготовке и хранении зерна и 
продуктов его переработки - филиал «Не-
жеголь» ООО «РусагроИнвест», ООО «Но-
вая Заря», осуществляют сельскохозяйс-
твенную деятельность два крупных крес-
тьянско-фермерских хозяйства. В соци-
альный кластер Новотаволжанской тер-
ритории входят Новотаволжанская сред-
няя школа, детская школа искусств. Ра-
ботают три дошкольных учреждения: де-
тский сад «Белочка», детский сад «Коло-
кольчик»,  детский сад села Архангельское. 
Медицинскую помощь населению оказы-
вают областное учреждение «Новотавол-
жанская больница медицинской реабили-
тации», областной госпиталь для ветера-
нов войн, Новотаволжанская амбулатория, 
Архангельский ФАП. Работают два отделе-
ния почтовой связи и отделение Сбербан-
ка. Обеспечивает население услугами ор-
ганизаций культуры и библиотек муници-
пальное автономное учреждение «Куль-
турно-досуговый центр «Таволга». 

– Закончился 2021 год, время под-
вести его итоги. Расскажите, что бы-
ло сделано в рамках благоустройства 
сельской территории?

- Установлены детские площадки в се-
ле Новая Таволжанка на улицах Советская и 
Колхозная, также по улице Колхозная уста-
новлена спортивная площадка с резиновым 
покрытием. Весной были высажены на клум-
бах и в малых архитектурных формах цветы 
петуньи в размере 1000 штук. Отремонтиро-
ван колодец в селе Архангельское на улице 
Ушакова. Произведён ямочный ремонт дорог 
по всем улицам территории – это более 300 
квадратных километров. По программе «Бе-
зопасные качественные дороги» построены 
дороги: в селе Новая Таволжанка – 1,9 кило-
метров, это переулок Степной и улицы Харь-
ковская – Пионерская и улица Кирова. В селе 
Архангельское сделана дорога по улице Уша-
кова протяжённостью 2,4 километра, а также 
уложена тротуарная дорожка через всё село. 
Установлено 20 дорожных знаков и 4 искус-
ственные неровности по улицам Песчаная, 
Гражданская, на перекрестке улиц Октябрь-
ская и Фрунзе в Новой Таволжанке. 

– Сейчас активно работает губер-
наторская программа инициативного 
бюджетирования «Решаем вместе - де-
лаем вместе». Какие проекты были ре-
ализованы благодаря ей  в вашей сель-
ской территории?

- В рамках программы инициативного 
бюджетирования был осуществлён проект 
«Строительство тротуарной дорожки в селе 
Новая Таволжанка от улицы Элеваторная до 
остановки «Улица Пугачёва» и частично ис-
полнен проект «Строительство тротуарной 
дорожки и установка уличных светильни-
ков от села Новая Таволжанка по автомо-
бильной дороге до города Шебекино», вдоль 
дороги установлены уличные фонари.  

На территории работала бригада по бла-
гоустройству,  совместно с сотрудниками 
администрации и жителями села проведе-
но семь экологических субботников по на-
ведению порядка. И в сосновом бору, и в 
«Боткинском саду» в Новой Таволжанке, и 
на кладбищах, а их у нас пять, и в селе Ар-
хангельское в центре села, на территории 
бывшей школы. Отремонтированы три  па-
мятника и четыре захоронения советских 
воинов, погибших в Великую Отечествен-
ную войну. Был приобретён снеговой от-
вал для маленького трактора «Штиль», те-
перь чистка тротуаров от снега происходит 
намного быстрее и качественнее.

– Сергей Васильевич, что планиру-
ется сделать в этом году?

- Намечен ещё один проект по благоус-
тройству - это сквер в селе Архангельское. 
Он заключается в реконструкции   терри-
тории бывшей школы в парк для отдыха, 
с высадкой в нём елей и фруктовых дере-

вьев, с установкой спортивной площад-
ки для проведения различных соревно-
ваний для детей и молодёжи села, а так-
же для организации досуга жителей через 
спортивные мероприятия, с зоной отды-
ха для людей старшего поколения и с де-
тским игровым комплексом. 

Врамках программы «Инициативное 
бюджетирование» запланирована на 2022 
год реализация двух проектов: «Строи-
тельство тротуарной дорожки в селе Но-
вая Таволжанка от улицы Нижегородняя 
до остановки «Улица Песчаная» и «Благо-
устройство дворовой территории на ули-
це Пионерская,76». 

Планируется благоустроить пляж «Кри-
вое» В Новой Таволжанке с обустройством 
зоны отдыха, установкой детского игрово-
го оборудования, раздевалок, лавочек и обо-
рудованным спасательным постом. Запла-
нировано строительство дорог в селе Новая 
Таволжанка, на улице Кирова – 230 метров, 
части улицы Пионерская. В 2022 году будут 
произведены установка искусственной не-
ровности по улице Советская в Новой Тавол-
жанке, установка остановочных комплексов 
в селе Новая Таволжанка на улице Заречная 
и на повороте в селе Нехотеевка, появится 
ограждение вокруг детской площадки в Но-
вой Таволжанке на улице Советская. 

Также мы высадим 500 елей и сосен в 
парковой зоне и сквере села Новая Тавол-
жанка, а также весной планируем выса-
дить на клумбах и в МАФах петунью в ко-
личестве 700 штук. 

– Сергей Васильлевич, напраши-
вается закономерный вопрос: каким 
вы видите будущее Новотаволжанской 
территории, главой администраци ко-
торой являетесь?

- В прекрасном завтра вижу наше поселе-
ние с благоустроенными дорогами, с новы-
ми домами, с развитой предприниматель-
ской деятельностью, именно за нею буду-
щее. Уровень жизни сельчан не должен от-
личаться от городского. У нас очень красивая 
природа, которую надо сохранять в чистоте 
и порядке, чтобы поселение стало привлека-
тельным местом для желающих здесь обос-
новаться. Всем сердцем обожаю утопающие 
в зелени луга, бескрайние лесные массивы и 
наш добродушный трудолюбивый народ. Це-
ню каждого за стремление помочь, не делом, 
так хоть советом, предложением. Вместе мы 
сможем реализовать задуманное и будущее 
сделать настоящим. Если не опускать руки, а 
работать закатав рукава, искать нестандарт-
ные решения, многого можно добиться.

Беседу вёл Роман ТРОФИМОВ

Главная задача – улучшение жизни сельчан

Заболеваемость коронавирусной ин-
фекцией в Шебекинском городс-
ком округе продолжает расти. Но-
вый штамм COVID-19 под названи-
ем "омикрон" продолжает держать 
в страхе весь мир. Насколько этот 
вид вируса заразный, а последствия 
серьёзны? Разъяснить ситуацию вы-
звалась Анна Тимирова — врач-эпи-
демиолог Шебекинской центральной 
районной больницы.

Со слов специалиста, новый штамм 
коронавируса в действительности 

обладает высокой степенью заражаемос-
ти, которая в несколько раз превышает 
статистику по "дельте". Основное отли-
чие - срок инкубационного периода, это  
3-5 дней против 7-14. Тимирова отметила, 
что новый штамм вируса ещё не до конца 
изучен, а его последствия могут быть не-
предсказуемыми. Также медик опроверг-
ла слухи о низкой летальности вируса.

- Все те данные, что на сегодня у нас 
есть, (сравнение "дельты" и "омикрона") 
в основном базируются на зарубежных 
исследованиях, в частности тех, кото-
рые проводили в США и Европе. Не сов-
сем корректно сравнивать ситуацию по 
России с другими странами, из-за раз-
ной, например, доли вакцинированных. 

На сегодняшний день точно известно, 
что "омикрон" быстрее распространяет-
ся, он более контагиозный - степень его 
заразности приблизительно в 4 раза вы-
ше, чем у предыдущего штамма, - сказа-
ла Тимирова.

Вирус не щадит никого, даже дети ста-
ли чаще болеть в тяжёлой форме. Напри-

мер, у маленьких пациентов наблюда-
ются бронхиолиты, поражение мелких 
бронхиол с симптомами дыхательной не-
достаточности. Последствия перенесён-
ной болезни также неясны. При этом да-
же прививка не обеспечивает 100% защи-
ты от "омикрона". К счастью, большинс-
тво провакцинированных переносят бо-
лезнь в лёгкой форме. Тем не менее, ме-
дик предполагает, что "омикрон" может 
стать последней ступенью на пути к по-
беде над вирусом. 

- В силу того, что у нас большое коли-
чество населения привито, и многие уже  
переболели коронавирусной инфекцией, 
мы можем сказать, что Шебекинский го-
родской округ приближается к достиже-
нию уровня коллективного иммунитета. 
По прогнозам количество инфицирован-
ных может быть велико, но большая часть 
из них будет болеть в лёгкой и средне-
тяжёлой форме. То есть, лечиться амбу-
латорно, без необходимости госпитали-
зации, тем более, респираторной подде-
ржки в виде искусственной вентиляции 
лёгких, - отметила Анна Тимирова.

Учитывая угрозу распространения 
опасного штамма вируса, каждый жи-
тель  должен сформировать определён-
ную модель поведения. Об этом медики 
говорят с начала пандемии. И поводов 
расслабляться нет, даже наоборот. В об-
щественных местах мы должны исполь-

зовать маски, нужно помнить о необходи-
мости соблюдения гигиены рук и, вообще, 
правил личной гигиены, о  социальной 
дистанции, учитывая, что "омикрон" в че-
тыре раза заразнее своего предшествен-
ника, это приобретает всё большую акту-
альность и значимость. Соблюдение всех 
этих мер в совокупности позволяет сни-
зить заражающую дозу при возможном 
контакте с источником инфекции, боль-
ным человеком, тем самым минимизи-
ровать риск заражения. То есть, слишком 
много мер в данной ситуации быть не мо-
жет. Каждая из них снижает вероятность 
заражения. По-отдельности ни маски, ни 
гигиена рук, ни дистанция, ни даже вак-
цинация – на 100% не защищают от виру-
са. Но применение всего этого комплек-
са защитных мер в совокупности снижает 
риск заражения до минимального значе-
ния. То есть, только комплексное приме-
нение защищает максимально.

- Наша главная задача — сделать ин-
фекцию вакциноуправляемой, контро-
лируемой. Человечество уже прошло не-
малую часть этого пути. Создав вакцины, 
которые позволяют значительно снизить 
количество тяжелых форм заболевания и 
летальных исходов. Но пока вирус не по-
беждён, успокаиваться рано, - подытожи-
ла Анна Тимирова.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

Насколько опасен «омикрон» 


